

ÉLECTIONS RÉGIONALES LANGUEDOC-ROUSSILLON / MIDI-PYRÉNÉES

2nd TOUR - 13 DÉCEMBRE 2015

Je m'engage  
**POUR MA RÉGION**



AVEC

**DOMINIQUE REYNIÉ**

Candidat de la droite, du centre et de la société civile



# Sanctionner ne suffit pas, il faut maintenant bâtir une région prospère, généreuse et fière !

Le premier tour des élections régionales s'est soldé par le rejet mérité des pouvoirs en place, à la région et au gouvernement. Au second tour, le maintien d'un vote de colère assurerait la réélection de la majorité socialiste aujourd'hui en place. C'est cette majorité qui a produit chez nous un chômage massif (13%) et un endettement record.

La majorité socialiste a été sanctionnée, c'est une bonne chose. Maintenant il faut bâtir. Le moment s'offre à nous de construire enfin notre grande région avec un projet ambitieux et réaliste conduit par des femmes et des hommes solides. Dimanche prochain, le 13 décembre, le Conseil Régional que vous allez désigner au second tour va conduire la région pendant 6 ans. Ces années sont décisives. Dimanche, votre vote sera capital.

## NOUS VOULONS :

- > lutter contre les addictions qui menacent notre jeunesse, nos enfants ;
- > instituer une politique régionale en faveur de la famille ;
- > défendre nos petites entreprises, nos commerçants et nos artisans, notamment face aux complexités administratives et fiscales ;
- > agir pour la sécurité, en particulier en protégeant nos lycées, nos communes rurales, nos gares et nos trains ;
- > faciliter l'accès à la propriété pour les jeunes ménages ;
- > implanter dans chaque département des Maisons rurales de santé et de services de proximité (tels que services postaux et commerces) ;
- > renforcer la formation professionnelle, valoriser nos savoir-faire et nos métiers d'excellence ;
- > entretenir et développer nos routes dans l'intérêt de nos territoires ruraux ;
- > encourager la consommation de nos produits locaux ;
- > déployer un programme de protection de nos rivières et de construction de retenues d'eau pour nos agriculteurs et nos viticulteurs ;
- > investir dans les véhicules propres pour une nouvelle filière industrielle porteuse d'emplois qui préservera notre environnement.

## AVEC DOMINIQUE REYNIÉ Je m'engage POUR MA RÉGION

Nous ferons de notre territoire un **champion européen et mondial de la connaissance et de l'innovation**, pour l'agriculture, la viticulture, la pêche, la santé, l'industrie, le numérique ! Nous hisserons notre Région au rang de **premier pôle touristique mondial** en valorisant les richesses exceptionnelles de notre littoral, de nos montagnes, de nos cultures, de notre gastronomie, de nos langues catalane et occitane, de nos traditions, de notre patrimoine historique et religieux !

Pour mener à bien cette tâche, il faut un Président à temps complet. J'ai pris **l'engagement de me consacrer entièrement et uniquement au mandat de Président de Région.**



Cumuler cette fonction avec celle de député, comme la candidate socialiste a l'intention de le faire, ce n'est ni sérieux ni moral. Il faut en finir avec ce carriérisme politicien. **Nous avons besoin de dévouement, de sincérité et d'honnêteté**, pour l'intérêt des habitants de notre Région.

Après le temps de la sanction, le temps de la construction ! Le 13 décembre, votez **pour la liste « Je m'engage pour ma région ! »**. Bâtissons une Région prospère et généreuse que nous serons fiers de transmettre à nos enfants !

Vu le candidat,  
Dominique REYNIÉ

Pour vous, tout notre projet sur le site  
[www.reynie2015.fr](http://www.reynie2015.fr) #AvecReynie

